



**Indicador.** En las últimas 24 horas se reportaron 165 contagiados recientes, con lo que ya suma 982



ALFREDO RODRÍGUEZ / 24 HORAS Q. ROO

Con la llegada del invierno, el nuevo coronavirus ha recobrado fuerza y ha provocado una nueva ola de contagios en Quintana Roo, que tan solo en las últimas 24 horas significó el incremento de 165 nuevos casos.

Aunque el número de pacientes que han dado positivos al virus Sars-CoV-2 se ha multiplicado durante diciembre, solo en los primeros siete días suma ya un acumulado de 982 nuevos casos de la pandemia, que mantuvo a los quintanarroenses encerrados durante más de dos años.

Pese al nuevo brote de Covid-19, que ha sido reportado con las estadísticas puntuales que emite la Secretaría de Salud de Quintana Roo, a través de los Servicios Estatales de Salud (SESA), las autoridades no han aplicado medidas restrictivas a la sociedad.

Por ello, el uso de cubrebocas sigue siendo optativo, aunque recomendado en sitios de alta concentración, como transporte público y centros comerciales, sin que los visitantes y pasajeros tomen la medida de manera preventiva.

**HAN MUERTO CUATRO PERSONAS ESTE MES A CAUSA DE LA ENFERMEDAD**

# Se desbordan de nuevo los casos de Covid-19, en Q. Roo

## CRECEN CONTAGIOS EN QUINTA OLA

En lo que va de diciembre, la entidad del sureste ha registrado un incremento en el número de infectados de coronavirus

FECHA	POSITIVOS	AUMENTO	DECEOS	HOSPIT. ZN	HOSPIT. ZS
1 DIC	113,400	0	4,431	1.0	0.0
2 DIC	113,585	185	4,432	0.7	0.0
3 DIC	113,769	184	4,433	0.7	0.0
4 DIC	113,911	142	4,434	0.7	0.0
5 DIC	114,017	106	4,435	0.7	0.0
6 DIC	114,217	200	4,435	0.3	0.0
7 DIC	114,382	165	4,435	0.3	0.0

## DEFUNCIONES TAMBIÉN REPUNTAN

Pero no solo los contagios de Covid-19 son los que han presentado incremento, también las defunciones, al pasar de 4 mil 431 casos el 1 de diciembre, a 4 mil 435 al 7 de diciembre, lo que representa que cuatro personas han perdido la vida en el estado como consecuencia del contagio de este coronavirus.

El reporte diario de los SESA añade que la ocupación hotelera en la Zona Norte, que abarca los municipios de la Riviera Maya, va a la baja,

pues mientras que en la ocupación el 1 de diciembre fue de 1.0, al día de ayer 7 de diciembre se ubicó en 0.3 puntos.

En la zona norte, las autoridades reportan que la ocupación hotelera ha permanecido en 0%.

Cabe destacar que desde la anterior administración se reportó la existencia de alrededor de mil camas para atender, específicamente, casos de contagios de Covid-19.

El Hospital General Regional 17 del Instituto Mexicano del Seguro



**CUIDADOS.** A pesar del incremento de contagios y decesos, las autoridades no han modificado ninguna medida sanitaria.

Social en Cancún es el único que registra 50% de ocupación de camas generales por atención a esta enfermedad, de acuerdo con el Sistema de Información de la Red IRAG.

En tanto, el mismo nosocomio presenta 0% de disponibilidad en camas con ventilador; mientras que las camas de las Unidades de Cuidados Intensivos están libres.